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В публичнiж'^слушаДия* приняли y.ru.rr.i глава города Д.В.Петриченко,
исполняющий обязанности i заместителя главы по социальной политике
Т.Ю.МетринскЕuI, заместитель iглавы города Е.В депутаты Думы города Мегиона,
члены организационного ком[тета по проведению п|бличных слушаний, руководители
оргаIIов администрации гороДР, Руководители обществфнньж организаций, муниципаJIьные
служащие, жители города М - всего 24 человека. l

вопрос, вносимьй на 
| 
обсужление: проект Сфатегии социrrльно-экономического

р€lзврIтия города Мегиона на п до 2036 года.
Каких-либо меро
В ходе публичньгх сilушаний бьlтl заслушан докJIад

начаIьника управпения ческой политики адмИнистрации города Химичук Юлии
Сергеевны, с сопровождением презентационных материалов.

]

ичных слушаний, в оргфнизационный комитет в письменном

1,Преллагаю разъяснитJ информацию и рекомендую отредактировать текст документа
Стратегии: в рамках целёвого сценариrI предпdлагается приоритетное развитие
Обlабатывающей промышленн!.r" 

" 
информачrопruо jех"оrrогиИ.Ёа 

"Ь, 
о.поu"rвается это

ПРеДПОложение? Преллагаю утýчнить конкурентпые преймущества у Мегиона в этих сферах?
]

Организационньй коми[ет решил: в ходе публичrlьп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение измененЙй в проект Стратегии не требуется.

|;
2. Предлагаю уточниr" ф*"".rи,гь) информацию И рекомендую отрсдактироватьтекст

виде поступили вопросы от жиhелей города.
замечания И предложения посредством федеральной государственноl-t

информаЦионной системЫ <Рлиньтй портаJI государqтВенньIх и муниципальньIх усJryг
/rbrzuvTrt ir\\\ tlA fiллтt,rб Ет,(функций)D не поступаJIи.

Воцросы от Н.К.Камало

документа Стратегии:В ра{ках целевого сченариf уквана глубокая переработка
il]



2

сельскохозяйственной продукции? Какой именно? Какие предполагаемые объемы
производства в единицах? Какая эта доля в рубпях в 9кономике города? Планируемый объем
налоговьIх поступлений в бюджет города? Какое предполагаемое количество зацятьD( в этом
работников? Какая структура занятьIх в данной сфере по уровню, образования, специальности.
возрасту, полу, сколько жителей, сколько мигрантов? Какие рынки сбыта, местонахожденис
этих рынков, место нахождения потребителей, транспортное плече ло потребителя. дна-гlиз
тенденций рынка на весь жизненный цикл цроизводства.

организационный комитет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

3.Аналогичные предложения и вопросы по пищевоЙ промышленности.

организационньй комитет рецил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуеiся,

4,Аналогичные предложения и вопросы по фармацевтическоЙ промышленности на
основе лекарственньтх растениft .

ОрганизаЦионньй комиЕет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение измененИЙ в проект Стратегии не требуется.

5.АналогИчные предложения и вопросы вопрос по производству строительньж
материалов.

Организационньй решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесепие й в проект Стратегии не требуется.

6.Аналогиtшые п и вопросы по деревообрабатывающему производству.

Организационньй ком

i

ОрганизаЦионньй *оr"-[.' решил: в ходе публичньж слушаний даны
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

объяснепия. Внесение и

7.Аналогичные п
бытового мусора.

совокупностью небольших п
соотносится с утверждением,

решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
в проект Стратегии не требуется.

ия и вопросы по переработке отходов производства и

исчерпывающие

8. Предлагаю уточнить ить) информацию и рекомендую отредактировать текст
докуIr{ента Стратегии: в рам целевого сценария указано, что производство, представленное

риятий, создаст высокую добавленную стоимость. Как это
это создаст фундамент демографического и миграционного

прироста населения, и его интеллектуального и социального потенциала? Какое
предполагаемое количество
образования, специаJIьности,

работников? Какая структура занятьIх по уровню
, полу, сколько жителей, сколько мигрантов? Как булет

ОРГанизационньй комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменен|ай в проект Стратегии не требуется.

рещIизован интеллектуальный социальный потенциал населения?



a

9. Предлагаю уточнить фазъясllить) информацию и рекомендую отредактировать текст
докрrента СтратегиИ: в раздеЛе кЩель 1.5. МолодежнаrI политикa>) почему отсутствует в
задачаХ профориеНтациrI молодежИ? КаК отсутствие в молодежной политике профорra"iuцr,
согласуется с цеJUIми ра.lвития обрабатывающей промышленности и информационньгх
технологий.

организационньй комитет рецил: в ходе публичньпс слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение измеЕений в проект Стратегии не требуется.

l0. Предла_гаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
тексТ документа СтратегиИ: почему до сих пор не разработана муниципЕlльнzш Концепция
рalзвития молодежной политики.

организационньй комитет решил: в ходе публичньж слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

l1. ПредлагаЮ разъяснить lrнформацию и рекомендую отредактировать текст
докуl!{ента СтратегиИ: где В националЬньж, регионi}льньD( приоритетах и цеJIл( содержится
ра:lвитие обрабатывающей промышленности и информационньж технологий. УточниЪь, как
развитие обрабатывающей промышленности и информационньгх технологий в Мегионе
согласуется с национальными и региональными приоритетами.

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратеiии не требуется.

12. Предлагаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
тексТ ДОКУIt{еНТа Стратегии: в таблице 45, в разделе кСцёнарий 3. ЩелЬвой>, brponu(миграционные процессы) предлагаю уточнить, какое количество молодьж специаJIистов,
полг{ивших высшее образование за пределами города Мегиона и ХмАо-югры, планируется
к возращению на новые рабочие места и какие?

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуеься.

13. Рекомендую отредактировать текст документа Стратегии: в таблице 45, в ра:}деле<СценариЙ 2 Базовый)), строка кАгпомерационные процессы)), предлагаю уточнить, что
имеется ввиду под усилением транспортной связности Мегиона и Высокого с городом
нижневартовском. Увепичение полос движения автомобильной дороги, увеличение
количестваиlътпи вместительности транспорта, организация повьD( видов транспорта?

организационньй комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

14. Предлагаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
текст докумеЕта Стратегии: в ра:}деле Щель 1.5. Молодежная политика: как увеличение
количества социЕUIьно значимьгх проектов согласуется с целью рЕц}вития обрабатывающей
промышленности и информационньrх технологий?

организационньй комитет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

15. Преллагаю уточнить фазъяснить) информачию и рекомендую отредактировать
ТеКСТ ДокУмента Стратегии: какие исторические и национапьно-культурные особенности
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мегиона дают предпосылки к ра:}витию обрабатывающей промышленности и
информационньIх технологий?

организационньй комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесени9 изменений в проект Стратегии не требуеiся.

16. Преллагаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
тексТ докрIонта Стратегии: в таблице 49, в строке кСоздание промышленного паркa>) укшать,какой объеМ аРеДстВ частньD( инвесторов и каких региональньD( институтов поддержки и
ра:}вития планируется привлечь.

организационньй комитет решил] в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснеция. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

17. Предлагаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
тексТ документа Стратегии: в таблице 49, в строке <<Магазины продовольственньIх товаров))
уточните какое количестВо планирУется постРоить новьIх объектов, сколько метров площади,
сколько планируемая потребность? Какое количество планируется к реконструкции старьж
объектов? Какой объем частных инвесторов планируется привлечь.

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратеiии не требуется.

l8.АналоГичные предложеНия и вопросы по кМагазинаirц смешанньIх товаров).

организационньй комитет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

19.АналогичЕые предложения и вопросы по кПредприятия общественного питаниrI)).

организационный комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

20. Аналогичные предложения и вопросы по кПредприятия бытового обслryживания>.

ОрганизаЦионньй комитеТ решил: в ходе публичньпt слушаний даны исчерпьIвающие
объяснения. Внесение изменеЕий в проект Стратегии не требуеЬся.

2l. Аналогичные предложения и вопросы по <<Рынок розничноЙ торговли>.

организационньй комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.

22. Преллагаю уточнить фазъяснить) информацию и рекомендую отредактировать
текст документа Стратегии: в рамках целевого сценария укЕцана самодостаточность города.
Какой совокупньтй объем в рублях, планируется производства и соответственно потребления?
как это объем согласуется с количеством населения? С планируемыми доходilпdи населения?
КакоЙ уровенЬ жизнИ планируется при самодостаточности города?

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратегии не требуется.



1.Включить в перечень муниципаJIьных програп{м программу по развитию местной
промышленности, в которую включить:

д) мероприятия по организации и строительству промышленного парка.

организационньй комитет р9шил: в ходе публичньu< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Включить в плановый докумепт План по реализации Стратегии социально-
экономического рtr!вития включить перспективное мероприятие кФормирование программы
развития промышленности города Мегиона>.

Б) органиЗациЮ инвестицИонньD( земельных rIастков титан-циркониевьIх россыпей;

организационный комитет решил: в ходе публичных слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Включить в плановый документ План по реtrлизации Стратегии социально-
экономического развития перспективное мероприятие <рассмотрение возможности
формирования инвеСтиционньD( rIасткоВ титан-циркониевьIх россыпей>i.

в) возможность организации мальIх нефтяньu< предприятий по реанимациинизкодебетньтх деЙствующих и затампонированньж нефтяньIх и газовьIх скважин;

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратеглtи не требуется.

г) размещение представительств окружньгх
оказывающих помощь субъектам Мсп;

фондов и финансовьrх институтов,

организационньй комитет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Внесение изменений в проект Стратеiии не требуется.

.щ) создание в Пгт Высокий сельскохозяйственного потребительского кооператива

организационньй комитет решил: в ходе публичньп< слушаний даны исчерпывающие
объяснения. Включить в плановый докумецт Плlrн по реализации Стратегии социально-
экономического рzцtвития перспективное мероприятие <<создание потребительской
сельскохозяйственной кооперации).

Е) прелусмотреть строительство тепличного комплекса и молочно-товарной фермы;

организационньй комитет рецил: в ходе публичньтх слушаний Даны исчерпывающие
объяснения. Включитъ в плalновый документ План по ре€rлизации Стратегии социtlльно-
экономического ра:}вития перспективные мероприятия <строительство тепличного
комплекса>, <Строительство новой молочно-товарной фермы и (или) модернизация
существующих объектов>.

ж) предусмотреть индивидуальное жилищное строитепьство в пгт Высокий на основе
местных строительньж материалов ;

организационньй комитет решил: в ходе публичньтх слушаний даны исчерпывающие
объяснения. ВключитЬ в плановЫй докумеНт ПлаН по реЕrлизации Стратегии социально-
экономического развития перспективные мероприятия <<развитие индивидучrльного
жилищного строительства, в том числе на основе местных строительньIх матеиалов>.
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З) обратиться к Губернатору о включеЕии города Мегиона в програп{мы организации и
строительства Сибирской железной дороги Нижневартовск-Белый Яр свьrходом наБайкало-
АмурскуЮ магистрЕrль с организацией па территории города в районе пгг Высокий (хс/д
станции Мегион) мультимоДаJIьного промышJIенно-логистического узла. При этом
предусмотрOть организацию и строительство д/э ,щепо по сервисному обслуживанию и
ремонтУ подвижЕого состава, автомобильцый дорожный сервисный узел с оказанием
сервисно-ремонтfiьгх услуг, модернизацию речной эксплуатационной базы Мегионской РЭБ
Флота в транспоРтно-судоВой узел с ока:}анием сервисно-ремонтных услуг.

организационньй комитет решил: в ходе публичных слушаний даны исчерпывающие
объяснения. ВключитЬ в плановЫй докурrент План по реализации Стратегии социЕlльно-
экономического рtr}вития перспективное мероприятие крассмотрение возможности создания
логистических и peMoHTHbD( баз на территории города и пгт Высокий>.

В ходе проведенИя публичньж слушаний по проекту решения Думы города Мегиона
<О Стратегии социЕtльцо-экоНомическоГо рtlзвитиЯ города Мегиона на период до 2036 года)
поступили устЕые вопросы:

' l.вопрос И.в.романова: почему исследования будет депать инвестор? Я имею ввиду не
ма-тlыЙ и средниЙ бизнес, а крупные проекты. Я так понимаю, что данными вы не обладаете.

организационньй комитет решил: в ходе публичньrх слушаний дапы исчерпывающие
объяснения.

2.ВопроС И.В.РомаНова: В каких окружньrх документах, програI\4мах предусмотрено
развитие обрабатывающих производств в городе Мегионе?

организационньй комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывающие
объяснения.

3.ВопроС И.В.РомаНова: вопрОс по повОду IT сферы. Вы говорите, что у нас есть
исторические предпосьшки, что Славнефть-Мегионнефтегаз осваивает IТ-технологии. Хочу
уточнить, что гороД МегиоН не будеТ разрабатЫвать какие-то продукты дJUI всего мира, он
булет их осваивать у себя?

организационньй комитет решил: в ходе публичньг< слушаний даны исчерпывающие
объяснения.

4.Вопрос Н.К.Камаловой: в первом этапе Стllатегии на2023-2024 годы предусмотрено
формирование необходимьIх институтов развития, как это связывается с бюдж.rо*.орода 

"u2024 год, есть ли такие пункты в программах?

ОРГаНИЗационный комитет решил: в ходе публичньгх слушаний даны исчерпывaющие
объяснения.

5.ПРеЛлОжение М.И.Макарова: предлагаю презентовать эту Стратегию на крупных
форУчlах, городских мероприятиях. Это же базадля всех програп{м, что бы всем жителям было
понятно. Можно показывать ее на встречах с трудовыми коллективами.

Организаuионньй комитет решил: в ходе пубпичньгх слушаний даны исчерпывilющие
объяснения.
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В ходе пУбличньж слУЦаний постУпило УсТное возраЖение И.В.РоманоВа ободобрении проекта решения,.щумы города Меiиона пб Сrрur.гии социально-экономического

р€ввитиЯ города Мегиона на период до 2036 годФ).

Организационньй комитет, рассмотрев
рекомендует:

1,признать публичные слушания по проекту решения Думы города МегионакО Стратегии соци€Шьно-эконОмическогО рiввитиЯ городj Мегиона 
"u 

пaр"од до 20зб годu,)состоявшимся.
2.В сроК до 20_,12.202з оПубликовать заключение о результатах проведения публичныхслушаний в гаj}ете <<Мегионские новости)), разместить Hi официа_rlьной сайте города в сетикИнтернет) и в федеральной государственной информационной системе <Единый порталгосударстВенныХ и муниципальньD( усJryг (функций)>.
3, Направить закJIючение о результатах проведения публичньгх слушаний главе городаМегиона, в Думу города Мегиона Hu рuс.моrрение.

Председатель оргкомитета

И.Г.Алчинов

Секретарь оргкомитета

(Фио)

о.В.Соболева

Члены оргкомитета:

(Фио)

Е.В.Власова
(Фио)

Е.В.Кирпиков
(Фио)

А.с.к
(Фио)

(Фио)

'lцQ 
,/,

(Фио)

д.В.Ромащев
подпись)

все материi}лы публичньгх слушаний,

(Фио)

В.А.Ситникова
(Фио)

d:r,

Ю.С.Химичук

(полпись) (Фио)


